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Alitalia attende il risultato defintivo di Bruxelles
notizia pubblicata  27 Settembre 2006 alle ore 09:26 nella categoria Territori

”Aspettiamo il risultato definitivo”. Cosi’ il presidente e amministratore delegato di Alitalia, Giancarlo Cimoli,

ha risposto alla domanda se la commissione europea avesse reso noto il proprio responso sul piano di

risanamento della compagnia di bandiera. Quanto alla possibilita’ che ci sia un ruolo di Alitalia nella crisi

della compagnia aerea Volare, Cimoli ha risposto:

”Non credo”.


